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OFFENER BRIEF 

Was soll ich sagen, heute spinnt mein Email und ich kann über vierzig Blogs nicht 
herüberladen und in diesen Brief einfügen. Shit happen. Aber es ist ja noch nicht aller Tage 
Abend, vielleicht klappt es ja später wieder. Somit kann ich jetzt hier eine neue Seite anfangen, 
hat ja auch was. Sie leiden ja immer noch am Totschweigen und können vom Totschweigen 
nicht lassen. Sie beweisen damit mir und allen, dass Sie wirklich völlig durchgeknallt sind. 
Allerdings ist das kein Entschuldigungsgrund für das gezielte Totschweigen. Sie 
verschlechtern damit Ihre Lage. Sie sollten sich um einen Vormund bemühen, der Ihre 
Angelegenheiten regelt. Sie sind anscheinend nicht mehr in der Lage dazu. In allen 
Landeshauptstädten gibt es ein Büro, die sich um Vormundschaften kümmert. Sollten Sie nicht 
mal mehr geistig in der Lage sein, diese sich zu recherchieren, dann senden Sie mir eine E-
Mail mit dem Kennwort „Hilfe“ und ich werde Ihnen die zuständige Adresse für das 
Vormundsbüro in Ihrer Umgebung erheben und Ihnen einen Termin vereinbaren. Glauben Sie 
mir, wenn man nicht mehr mündig ist, dann ist es sehr hilfreich einen Vormund zu haben, der 
sich um alles kümmert. Sie brauchen auch keine Angst vor einen Vormund zu haben, wie Sie 
auch keine Angst haben brauchen einen Psychiater aufzusuchen. Sie können aber falls Sie 
noch etwas checken oder den einen oder anderen hellen Moment noch erlebeben können sich 
auch selbst bei der Polizei anzeigen. Das ist schuldmildernd, wenn man sich selbst anzeigt. 
Ein Geständnis befreit zudem. Es macht einen geistig wieder ein wenig klarer. Wenn Sie von 
mir einen Rat wollen, dann den, hören Sie sofort mit dem Totschweigen auf, berichten Sie 
über unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung und alles wird sich regeln. So einfach ist 
das. Wenn Ihnen ein anderer Totschweiger hier zuvorkommt, dann zählt es für den anderen 
Totschweiger, nicht mehr für Sie. Haben Sie das verstanden? Dass Sie bisher nicht selbst 
darauf gekommen sind, ist sehr bedenklich. Das ist schon klar, oder? Ich an Ihrer Stelle würde 
diese Chance sofort ergreifen und meine Lage um ein Vielfaches damit verbessern, bevor 
Ihnen jemand anderes zuvorkommt und sich diesen Pluspunkt vor Ihnen schnappt. Wenn Sie 
vor dem Totschweiger-Volkstribunal oder vor dem Richter am Gericht stehen, ist das zu spät. 
Das sollten Sie sich Mal in aller Ruhe durch den Totschweigerkopf gehen lassen, lieber früher 
als später. Der was zuerst mahlt, mahlt zuerst. Richtig heißt es ja: Wer zuerst kommt, mahlt 
zuerst. Im Englischen würde das "first-come, first served" heißen und man kann das mit dem 
Kerngedanken des Windhund-Prinzips vergleichen, dass die Ressourcen nicht nach 
Dringlichkeit, Bedürftigkeit, politischen Prioritäten etc. zugeteilt werden, sondern 
ausschließlich nach der zeitlichen Reihenfolge des Eingangs der Bedarfsanmeldung. OK. Es 
könnte aber auch gut sein, dass alle Totschweiger keine Prinzipien haben. Für normale 
Menschen gilt: Indem wir uns eigene Prinzipien immer wieder bewusst machen, können wir 
unseren Fokus besser setzen, aus Fehlern lernen und uns für das entscheiden, was für uns 
wirklich wichtig ist. Allerdings können das die Totschweiger nicht, wie es scheint. Aus 
Fehlern lernt nur der, der den Fehler erkennt und den Fehler nicht mehr begeht. Wer 
Totschweigen nicht als Fehler erkennen kann und heiter weiter totschweigt, der wird seinen 
Totschweigerfehler bis zum bitteren Ende weitermachen. Da kann es aber leicht sein, dass man 
dann seine Eier und seinen Schwanz schon abgehackt bekommen hat und sich mit einem 
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Totschweigerbrandzeichen auf dem Weg ins Gefängnis oder Zuchthaus befindet, wo die 
Elektrostarkstromschlagtherapie auf einen wartet und schwere Jungs auch auf einen warten. 
Stellen Sie sich vor, Sie befinden sich gerade im Tiertransporter auf den Weg ins Gefängnis, 
Ihnen wurde gerade der Schwanz und die Eier öffentlich abgehackt und das Brandzeichen und 
Ihr Unterleib schmerzt Sie. Dann werden Sie in eine Zelle gesteckt und gleich wieder abgeholt 
zur Elektrostarkstromschlagtherapie, die über eine Stunde geht. Danach kommen Sie ziemlich 
erschöpft in Ihre Zelle und der Obermacker sagt zu Ihnen, zieh dich aus uns spreize deine 
Beine, Totschweigerhure. In diesem Moment fällt Ihnen ein, dass ich Sie davor eindringlich 
gewarnt habe und Sie es nicht glauben wollten und heiter weiter totgeschwiegen haben. Die 
erste Nacht in der Zelle wird Ihre schlimmste Nacht werden, da Sie gebrochen werden. Alle 
Häftlinge in Ihrer Zelle besorgen es Ihnen hart. Sie denken das ist unfair, aber man belehrt Sie 
eines Besseren. Sie bekommen das, was Sie sich redlich verdient haben, wird es heißen. Sie 
sollen jetzt lieber Totschweigen und Ihre Klappe halten. Nur wenn man Ihnen in den Mund 
spritzen will, dürfen Sie Ihren Mund aufmachen, sonst haben Sie totzuschweigen. Das klingt 
jetzt nicht sehr einladend, ist es auch nicht. Allerdings wenn man ein jahrelanges 
Totschweigerarschloch ist & war, dann kann es gut sein, dass man das erhält, was man sich 
verdient hat. Allerdings kommt dann noch die ausgleichende Gerechtigkeit, die Sie noch in 
aller Ewigkeit ausgleichend gerecht einer ausgleichenden Gerechtigkeit unterzieht. Sie waren 
ja ein Ungläubiger und haben an überhaupt nichts geglaubt, erfahren dann aber, dass Sie sich 
wie so oft, völlig getäuscht und alles falsch eingeschätzt haben. Nur dann ist es zu spät. Der 
Zug ist abgefahren und Sie erhalten Ihr Fett ab. Volle Kanne. Allerdings keine Angst, ich habe 
gehört, aus erster Hand, die ausgleichende Gerechtigkeit wird keine sexuellen Ausgleiche 
durchführen. Nein, das ist nicht die Art & Weise wie die ausgleichende Gerechtigkeit vorgeht. 
Sie können Ihre Vergewaltigungen also als einen Zusatz, als einen Bonus betrachten. Wenn 
Sie es negativ betrachten wollen, dann können Sie es als Pech betrachten. Das bleibt Ihnen 
überlassen. Sie werden genau das erhalten, was Sie sich verdient haben. Sie werden nicht 
ungerecht behandelt, nein, Sie erhalten genau das, was Sie verursacht haben und können das 
dann ausgleichen. Ihr Karma wettmachen. Einen Ausgleich machen. Es wieder „gut“ machen. 
Natürlich machen Sie damit nicht viel gut, da alle Ihre Totschweigeropfer, trotzdem noch an 
Ihrem Totschweigen zu leiden haben. Trotzdem ist es nur gerecht, wenn das geschieht. Wenn 
Sie eine andere Meinung dazu haben, können Sie sich ja reinmelden. Ich darf vorausschicken, 
Sie irren sich auch hier, so wie oftmals überall. OK, was zu der ausgleichenden Gerechtigkeit 
noch dazukommt, ist das Jüngste Gericht. Auch das Jüngste Gericht, wird über Ihr Leben noch 
urteilen. Ja, das ist mir vom lieben Gott auferlegt worden durchzuführen und ich werde es mit 
meiner geliebten Wahrheit und mit meiner geliebten Gerechtigkeit durchziehen. Ich denke ja, 
dass wir dann bereits unsere Kinder haben werden und wir auch das sehr effizient & effektiv 
durchziehen. Sie erhalten dann auch noch vom Jüngsten Gericht eine Beurteilung über Ihr 
gesamtes Leben und eine Belobigung oder eine Bestrafung, je nachdem was Sie in Ihrem 
Leben aufgeführt und unterlassen haben. Ich bin überzeugt davon, dass auch das Jüngste 
Gericht eine sehr faire Angelegenheit werden wird. Jeder wird das erhalten, was er sich 
verdient hat. Es wird anhand aller Taten und Unterlassungen eine Gesamtaufstellung gemacht 
und danach werden wir es beurteilen. Wissenswert ist dabei, es kommt nicht darauf an, was 
die anderen Menschen gemacht haben, es kommt immer darauf an, was jemand selbst gemacht 
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hat. Der Maßstab sind nicht die Fehler der anderen. Nein. Der Maßstab ist: Ist es richtig 
gewesen oder war es falsch. Jeder Mensch hat einen „Sinn“ dafür erhalten, um erkennen zu 
können, was richtig und was falsch ist. Wenn man das ausgeblendet hat und sich alles 
zurechtgebogen hat, wie es einem vorkommt und es einem recht war, dann wird man die 
Augen geöffnet bekommen. Nachher ist man immer klüger. Allerdings geht es hier ja um sein 
einziges Leben und die damit zusammenhängende Ewigkeit. Wer sein Leben verpfuscht hat, 
hat seine Ewigkeit auch verpfuscht. Das sollte einem klar sein. Wer allerdings noch am Leben 
ist, der kann sofort alles viel besser machen, was einem dann angezählt, angerechnet wird. 
Wenn man auch das nicht macht, handelt man sich die völlige Scheiße in aller Ewigkeit ein, 
was niemanden zu empfehlen ist. Ich könnte jetzt gemein sein, und Ihnen allen das einfach 
nicht mitteilen und Sie als Totschweigerarschlöcher alle ins offene Messer laufen lassen, ich 
bin aber nicht so. Ich bin ein von Grund auf ehrlicher und liebevoller Mensch mit sehr viel 
Empathie und Mitgefühl. Ich bin nicht böse. Ich fühle mich dem Guten viel näher. Ich versuche 
immer das Richtige zu machen und niemanden zu schaden, das kann man von Ihnen allerdings 
nicht behaupten, Sie machen nämlich das Gegenteil. Ich erkenne das, Sie wissen das, alle 
können das erkennen. Daher werden Sie das bekommen, was Sie sich verdient haben. Das ist 
so sicher, wie das Amen in der Kirche. Amen bedeutet: Ja, so ist es. Ja, so sei es. Wahrheit 
bedeutet, dass man sich auf etwas verlassen kann. Wenn ich also sage, ich sehe es als Wahrheit 
an, dass Sie das bekommen, dass Sie sich redlich verdient haben, dann bedeutet das, dass das 
Sie sich darauf verlassen können, dass Sie die volle Verantwortung für Ihr Handeln und für 
alle Unterlassungen übernehmen werden müssen. UND. Ich kann da nichts dafür, dass hat der 
liebe Gott so eingerichtet. Das können Sie mir nicht vorhalten, dass Sie wegen mir und nicht 
wegen Ihrem Totschweigen büßen müssen. Sie können mir das nicht vorhalten, was ich nicht 
gemacht habe. Sie haben einen freien Willen und sind für alles verantwortlich was Sie tun und 
unterlassen. Und das wissen Sie nur allzu gut und genau. Wenn man sich das geistig 
ausblendet, wird es trotzdem auf einen zukommen und man hat dafür gerade zu stehen. Wenn 
Sie sich einreden, das Totschweigen ist ja gar nicht so schlimm, wie der Schreiner behauptet, 
irren Sie sich schon wieder. Jeder der bei klarem Verstand ist, kann mit aller Leichtigkeit 
erkennen, welche enorme Schäden das Totschweigen verursacht. Ich rate Ihnen nochmals das 
Totschweiger-Dossier zu lesen. Darin finden Sie die allermeisten Auswirkungen des 
Totschweigens auf die Gesellschaft. Wenn Sie irgendwas argumentativ faktenbasiert 
widerlegen können, dann raus mit der Sprache. Allerdings glaube ich nicht, dass Sie dazu in 
der geistigen Lage sind, irgendwas zu widerlegen, dass mit der Wirklichkeit übereinstimmt. 
Wenn Sie annehmen Denken zu können, heißt das überhaupt nichts. Gar nichts. Darüber 
sollten Sie sich im Klaren sein. Ich kann Ihnen mitteilen, dass es eher im Gegenteil ist, dass 
Sie höchstwahrscheinlich nicht gut Denken können und vieles falsch sehen und falsch 
einschätzen. Und zwar alle Totschweiger dürften enormen Fehleinschätzungen unterliegen. 
Niemand mit klarem Verstand, würde totschweigen. Ergo. Alle die totschweigen sind nicht 
bei klarem Verstand. Wer das nicht begreift, begreift wenig oder gar nichts. Ich habe ja oftmals 
und ausführlich versucht Sie vom Totschweigen abzubringen und Sie zu überzeugen, dass das 
für Sie alle sehr, sehr große Nachwirkungen zeitigen wird. Extreme & erhebliche 
Nachwirkungen & Auswirkungen, sozusagen Totschweiger-Nebenwirkungen. Also ich 
wiederhole mich zum X-ten Mal: Hören Sie sofort mit dem gezielten Totschweigen auf und 
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berichten Sie über unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung durch die Abhörstation 
Königswarte und unser Heeresnachrichtenamt. Das ist nicht schwer. Wer das nicht macht, ist 
ein gezielter Totschweiger und wird einen Prozess erhalten. Wer das nicht checkt, der checkt 
nicht viel oder irrt sich gewaltig und es ist gut möglich, dass er gar nichts mehr checkt. 
Unwissenheit schützt nicht vor Strafe. Ich wiederhole: Unwissenheit schützt nicht vor Strafe. 
Und: Totschweigerarschlöcher sind Totschweigerarschlöscher sind Totschweiger-
arschlöscher. Ja, das ist so. Man ist, was man ist. Und ich kann wahrheitsgetreu sagen, was ist. 
Ihr seid alle Totschweigerarschlöcher, auch wenn Ihnen das nicht passt, wenn Ihnen das 
jemand klipp & klar und sehr deutlich schreibt. Es ist, so wie es ist. An Ihren Taten gemessen 
sind Sie ein Totschweigerarschloch. Ich kann das nicht beschönigen oder schönreden. Das ist 
nicht mein Ding. Ich sage das, was ich erkenne und nehme mir kein Blatt vor dem Mund. Aber 
ich denke, soweit kennen Sie mich bereits und wissen darüber Bescheid. OK, dann ist gut. Sie 
sollten allerdings Ihre Position nochmals überdenken und darüber nachdenken, wie Sie es 
schnellstmöglich schaffen vom Totschweigen sich zu verabschieden. Wenn Ihnen Ihr Leben 
und Ihre Lebensumstände allerdings überhaupt nichts wert sind, dann verhalten Sie sich so, 
wie Sie sich verhalten, also wie ein Totschweigerarschloch, dass es nicht glaubt, für das 
Totschweigen abgestraft zu werden. Wenn man nicht Mal mehr offensichtliche Sachen 
mitbekommt und alles falsch einschätzt, dann trifft man natürlich auch allermeist die völlig 
falschen Entscheidungen die einem auf den Kopf zurückfallen und erhebliche Auswirkungen 
zeitigen werden. Ich kenne niemanden außer Sie, der sich so saudumm verhaltet wie Sie. Nicht 
einmal ein Vollidiot verhaltet sich so saudumm wie Sie. Sie heben sich also von allen 
Vollidioten völlig ab und übertreffen das Vollidiotendasein aller Vollidioten. Nein, das sollten 
Sie nicht als Kompliment begreifen, sondern als das was es versucht auszudrücken. Sie sind 
Scheiße und erkennen immer noch nicht, dass Sie Scheiße sind. Das ist Ihr Problem. Sie sind 
durch und durch geistig völlig durchgeknallt und checken wenig oder gar nichts und wollen 
keinen Psychiater aufsuchen der Ihnen helfen könnte. Es wäre so einfach, wenn Sie einfache 
Sachen begreifen könnten, dann könnten Sie zumindest noch einfache Sachen begreifen. 
Wenn Sie aber einfache Sachen nicht mehr begreifen können, benötigen Sie dringend einen 
Vormund, der das für Sie alles erledigt. Wenn Sie mir jetzt daherkommen wollen, Sie sind ein 
angesehener Journalist, dann muss ich Ihnen entgegnen, NEIN, das sind Sie nicht. Sie sind ein 
jämmerlicher Totschweiger, ein Totalversager, ein Totschweigerarschloch. Wenn Sie das 
immer noch nicht begreifen können, dann begreifen Sie ziemlich wenig, möglicherweise gar 
nichts. Sie können nicht argumentieren, nicht kommunizieren und scheißen sich öfter in die 
Hose als viele andere in Ihrem Alter. Und Sie haben allen Grund sich in die Hose zu scheißen, 
da Sie seit vielen Jahren ein gezielter Totschweiger sind, der vor seiner unmittelbaren 
Aufdeckung steht. Comprende? Sie stehen dann an der Wand und man wird Sie völlig 
verachten und wird fordern, dass Sie Ihre gerechte Strafe erhalten für Ihr gezieltes 
Totschweigen, dass die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell, informell und 
gesundheitlich benachteiligt. Wenn Sie sich jetzt denken, dieser Schreiner schon wieder, dann 
sind Sie sehr überheblich und können die Lage überhaupt nicht richtig einschätzen, zumindest 
meiner Einschätzung nach.   

 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 

 

Wenn wir eine friedlichere, fairere und bessere Welt haben möchten müssen wir erkennen: 
1. Wir sind das Problem. Und wir wären die Lösung. Mit tatenlosem Schweigen geben wir 
eine stille Zustimmung. Wir müssen uns verändern und was tun. 

2. Gekaufte Medien wollen keine bessere Welt und blockieren die Veränderung und lügen & 
totschweigen ohne Ende.3. Gekaufte Parteien & Politiker wollen keine bessere Welt und 
wollen den Status Quo aufrecht erhalten von dem Sie profitieren und wir alle benachteiligt 
werden. 

Haben wollen und nur davon zu reden ist zu wenig, man muss auch etwas tun. 

Man muss aufhören Teil des Problems zu sein, man muss Teil der Lösung sein. 

Wir sind/wären die Veränderung die wir uns wünschen. 

Die Realität ist keine Theorie, sie ist real wie sie ist. 

Die Realität ist das, was ist, und was uns umgibt. 

Die Realität kann verändert werden. 

Es liegt an uns, unsere Realität so zu gestalten, 

wie wir sie haben möchten. 

Vernünftig ist, die Realität zu analysieren und uns ein Bild von der Realität zu machen, und 
auch davon wie wir sie haben möchten. 

Und dann unsere Realität umzugestalten wie wir sie haben möchten. 

Wir können also unsere Realität zu der Realität real machen, wie wir sie wollen. 

Die Realität muss als die Realität anerkannt werden. 

Sich gegen die Realität zu sträuben hat keinen Sinn. Die Realität ist die Realität. 

Aber es ist möglich die Realität zu verändern, wenn sie uns nicht gefällt. 

Wir sind Teil der Realität. 

Wenn wir uns ändern, ändern wir die Realität. 

Strukturen, Missstände, Machtverhältnisse und Ungerechtigkeiten erzeugen unsere Realität. 
Wenn uns die Realität nicht gefällt, müssen wir die Strukturen, die Missstände, die 
Machtverhältnisse und Ungerechtigkeiten verändern, damit wir eine Realität erhalten, die uns 
gefällt. 
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Ungenützte Zeit ist für immer verloren. Es gilt die wenige Zeit im Leben die uns bleibt optimal 
zu nützen. Wer seine Zeit ungenützt verschwendet oder vergeudet ist ein großer Esel. 
Was ist wichtiger im Leben? 

Seine Lebensziele zu verfolgen oder hier nur ein Beispiel Computerspiele zu spielen? 
Seine geistigen Kräfte zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren oder Computerspiele zu 
spielen? 
Ein gutes Fachbuch zu lesen oder Computerspiele zu spielen? 

Wenn dich jemand am Lebensende fragt: Was hast Du mit deinem Leben gemacht? 
Computerspiele gespielt. 

In der Theorie ist vieles leicht, die Praxis erfordert Zeit, Energie, Willen, Tatkraft und Tätigkeit 
sowie Kompetenzen und Geschick. 

Es gilt in der Praxis das Theoretische was man sich vorgenommen hat, bestmöglich 
umzusetzen. Übung macht den Meister & viel Spaß im Leben. Umso glücklicher man dabei 
ist, umso leichter fällt es einem. Wir sollten immer darauf achten unsere Zeit optimal zu nutzen 
und diese nicht zu verschwenden oder zu vergeuden. 

Das Leben ist wunderschön. Viele/einige Lebensumstände sind es nicht. Es gilt unschöne 
Lebensumstände bestmöglich in schöne zu verwandeln. Das ist nicht immer leicht. Klar. 
Allerdings macht es Sinn. Das Leben, die Realität muss man anerkennen wie sie/es ist. Es gilt 
die Umstände/Ursachen die unsere Realität/Leben ausmachen so zu ändern, dass unsere 
Realität/Leben so ist, wie wir es gerne hätten. 

Wenn jemand im Leben unzufrieden ist, ist er/sie als verantwortliche(r) Lebensgestalter(in), 
eigentlich unzufrieden mit seiner (ihrer) Gestaltung seines (ihres) Lebens. Jeder ist ja seines 
Glückes Schmid. Das ist wichtig im Kopf zu haben. Man muss/sollte sich immer fragen, was 
kann ich machen, um mein Leben zu verbessern? 

Da wäre zum Beispiel die geistige Meisterschaft zu starten und zu unternehmen, die ist sehr 
wichtig im Leben. 

mso mehr geistige Kräfte man sich ausgebildet hat, desto mehr geistige Kräfte stehen einem 
ein Leben lang zur Verfügung. Umso schneller man sich alle seine geistigen Kräfte zur 
Verfügung gemacht hat, desto länger & besser hat man es im Leben. Die geistigen Kräfte 
bestmöglich zu trainieren sind das um & auf in jeder Lebensführung da sie unser Leben 
vereinfachen & bereichern. Wer sein geistiges Potenzial vergeudet und nicht nutzt schadet sich 
enorm ein ganzes Leben lang. 

Ziel sollte es für alle Menschen jeden Tag sein: Wie kann ich mein Leben optimieren, voll 
auskosten, optimal nutzen & genießen und meine Lebensziele voranbringen und Glück und 
Freude dabei haben? 

Um sein Leben jeden Tag optimieren zu können, ist es sinnvoll, die Grundvoraussetzungen 
dafür zu schaffen. 
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Also unser uns zur Verfügung stehendes Potenzial und unsere Fähigkeiten & Talente voll 
auszunutzen. 
 
Ratsam ist es sich so früh wie möglich alle unsere geistigen Kräfte voll zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren. Umso einen fitteren Geist wir haben, umso leichter fällt uns 
alles im Leben. 

Die allermeisten Menschen verabsäumen ein Leben lang ihre geistigen Fähigkeiten voll 
auszubilden und zu nutzen. Die allermeisten Menschen leiden unter einer Illusion ihre 
geistigen Kräfte wären schon entwickelt. Das ist aber ein großer Irrtum, der die geistige 
Weiterentwicklung blockiert. 

Jedem Menschen ist es möglich seine geistigen Kräfte auf die Stufe der Genialität auszubilden 
und anzuheben. Nur machen das die allerwenigsten Menschen. Die Herstellung der eigenen 
Genialität ist eine Holschuld. Das kann kein anderer für einen erledigen. 

Umso genialer man ist/wird, umso klarer wird es einem, wie geistig unterentwickelt die 
Menschheit ist. Die allermeisten geistig unterentwickelten Menschen sind nicht einmal fähig 
dazu, zu erkennen, dass man geistig unterentwickelt ist. Die allermeisten Menschen hängen 
der Illusion nach, bereits geistig entwickelt zu sein. Wer das glaubt oder gar davon überzeugt 
ist, ist ein geistiger Zwerg mit Erkenntnisschwäche. Jeder Mensch der nicht zumindest den 
geistigen Status der Genialität erreicht hat, ist geistig unterentwickelt. Die allermeisten 
Menschen vergeuden ein Leben lang ihr geistiges Potenzial und verabsäumen es zu 
entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Es ist dringend angeraten, die geistige 
Meisterschaft zu starten und diese ein Leben lang zu unternehmen. 

Einen reinen Geist sich zu schaffen ist Superklasse. Wenn man seine geistigen Defizite und 
seine Illusionen restlos ausgeräumt hat, hat man einen viel besseren Geist zur Verfügung und 
man wird von den geistigen Defiziten nicht mehr geistig behindert. Es kehrt geistige Ruhe ein. 
Geistige Ruhe ist eine sehr gute Basis fürs laterale Denken. Wenn man sich zudem seine 
geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert hat, dann hat man sich optimale 
geistige Bedingungen geschaffen. Ich kann nur allen raten die geistige Meisterschaft zu 
unternehmen. Wer sein geistiges Potenzial ein Leben lang vergeudet, ist ein Trottel, um es klar 
& in aller Deutlichkeit zu formulieren. 

Ich freue mich jetzt immer die ganze Woche lang auf Sonntag. Der Sonntag ist seit einiger 
Zeit zu meinem Lieblingstag geworden. Seit ich mit dem lieben Gott am Sonntag trancemedial 
akustisch visuell kommuniziere, hat sich einiges in meinem Leben verändert. Gott hat mein 
Leben sehr bereichert & verändert. Mit Gott zu kommunizieren ist göttlich. Es ist sehr einfach 
trancemedial akustisch visuell zu kommunizieren. Man braucht nur die Augen zu schließen. 
Zur Gedankenstille kommen. Dann bewusst die Verbindung herstellen und sobald der Kontakt 
hergestellt ist, hat man im Geist ein Bild und man kann kommunizieren. Das geht lautlos vor 
sich, trotzdem hat man auch eine geistige akustische Wahrnehmung. Man kann sich das in 
etwa so vorstellen, als ob man mit jemanden ein Videotelefonat geistig lautlos führt. Für einen 
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außenstehenden sieht es so aus, als ob ich auf meinem Bett mit geschlossenen Augen meditiere 
und dabei immer wieder lächle. 

Glückseligkeit. Ich liebe die Glückseligkeit immer mehr. Der Zustand der Glückseligkeit ist 
wunderbar. Die Glückseligkeit hat sehr viele verschiedene Gesichter & Formen 
(Ausgestaltungen). 
Das kommt darauf an, was uns wichtig ist und was unser Glück ausmacht. 
Für den einen ist es Musik, für den anderen ist es sich künstlerisch zu betätigen, für den 
anderen ist es Sport, für den anderen ist es tanzen, für mich ist es Fachbücher lesen oder 
Denken oder Schreiben oder Waldspaziergänge machen oder Duschen, essen, ... 

Wenn man einen Scheiß baut, man weiß, dass man einen Scheiß baut und heiter weiter einen 
Scheiß baut, kann es gut sein, dass man ein verhasster Totschweiger ist, der totschweigt, der 
darauf aufmerksam gemacht wurde, dass er totschweigt und dann heiter weiter totschweigt. 
Das ist dann eine VERHALTENSWEISE wie, wenn Dir jemand den Mittelfinger zeigt, Dich 
anlächelt und sagt FCK YOU, Du Arschloch, was willst Du machen? 
Das ist nicht zu tolerieren. In diesem Fall, wenn mir jemand gegenüber steht und das mit mir 
macht, dann würde ich wirklich Mal eine Ausnahme machen und ihm zeigen, was ich machen 
kann. Nein Faustschläge sind mir zu gefährlich, dass ich jemanden verletze, aber eine 
ordentlich Links-rechts Kombination Ohrfeigen hat er sich verdient und würde er von mir 
erhalten. Ich würde das mit den Worten zieren: Das kann ich machen, du Arschloch, und Du 
sagst nie mehr Du Arschloch zu mir sonst kannst du was erleben und wenn du mir noch einmal 
deinen Mittelfinger zeigst, dann breche ich dir diesen. Hast du das verstanden, du Arschloch? 
Und zum Abschluss würde ich ihm nochmals eine Links-rechts Kombination Ohrfeigen 
spenden, damit das nicht vergessen wird. 

Nein, ich bin nicht erregt oder zornig. Man kann auch in aller Ruhe Texte schreiben, die den 
Eindruck vermitteln, der Autor ist wütend und sehr aufgebracht, obwohl er in aller 
Gelassenheit und Ruhe sich befindet. Nur weil sie den Eindruck haben, der Verfasser dieser 
Zeilen ist wütend, heißt das gar nichts. Das kann ein Vorurteil sein, eine Fehleinschätzung, ein 
Irrtum oder ein Fehler. Das muss überhaupt gar nichts mit der Realität zu tun haben. Das sollte 
Ihnen allen immer bewusst sein. Sonst unterliegen sie ständigen Fehleinschätzungen. OK? 
OK. Dann sollten Sie zumindest jetzt das wissen und können das immer berücksichtigen. Mir 
was unterstellen zu wollen ist auf jeden Fall nicht anzuraten. Das kann man vergleichen mit, 
wenn jemand eine Katze neckt, kann es leicht passieren, dass die Katze blitzschnell mehrere 
Hiebe mit den Krallen auf die neckende Hand unternimmt. Wenn Sie mir was unterstellen, 
werde ich mich ordentlich zur Wehr setzen. So wie immer. Nein ohne Krallen, aber mit einer 
scharfen Feder und zugespitzten Formulierungen. 

Wenn man eine so scharfe Feder wie ich sie führe führt, sollte man Acht darauf geben, sich 
nicht selbst zu schneiden. Man sollte es also unterlassen, die scharfe Feder gegen dich selbst 
einzusetzen. Das kann ins Auge oder in diesem Fall ins Fleisch gehen. Beim Schreiben mit 
einer messerscharfen Feder muss man auch immer darauf achten nicht abzurutschen und sich 
dabei in die Finger zu schneiden. Meine Feder hat ja Rasierklingenschärfe und ist in der 
Handhabung nicht ungefährlich. Wenn ich auch nur einmal abrutschen sollte hat die blutigen 
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oder juristischen Auswirkungen. Das Schreiben mit einer Rasierklinge scharfen Feder ist also 
nur für sehr geübte Schreiber zu empfehlen, die über Rückgrat, Courage, Anstand, Moral, Mut 
und über ein reines Gewissen verfügen und genügend Hausverstand mitführen. 

Merkt man eigentlich als Totschweigerarschloch, dass man ein Totschweigerarschloch ist? 
Oder verhält es sich so wie bei Vollidioten, die gar nicht mitbekommen, dass Sie Vollidioten 
sind? 
Die allermeisten Menschen die unter einer oder meist mehreren Illusionen leiden, checken ja 
auch allermeist gar nicht, dass Sie diese oder mehrere Illusionen haben. Denn wenn Sie es 
checken würden, hätten Sie diese Illusion/Illusionen nicht, da Sie es ja dann durchschauen 
würden. Comprende? Gut. 

Also ist es eine berechtigte Frage nachzufragen ob Sie bewusst ein Totschweigerarschloch 
sind, oder Sie ein unbewusstes Totschweigerarschloch sind? 

Das ist leicht zu ergründen, wenn man nicht gleichzeitig ein Vollidiot ist. 

Sie merken erst jetzt, was Sie alles über sich ergehen lassen müssen, weil Sie ein 
Totschweigerarschloch sind? Ich kann mit Ihnen machen was ich will, da Sie ein 
Totschweigerarschloch sind. Wenn mir das jemand schreiben würde, dann könnte er sich auf 
was gefasst machen, da ich ja kein Totschweigerarschloch bin. Ich würde ihn juristisch 
belangen. Sie aber sind ein Totschweigerarschloch daher kann ich wahrheitsgetreu behaupten, 
dass Sie ein Totschweigerarschloch sind. Wenn Sie aufhören ein Totschweigerarschloch zu 
sein, könnten Sie was gegen mich machen. So nicht. Ich und jedermann kann wahrheitsgetreu 
zu Ihnen Totschweigerarschloch sagen & schreiben, da es ja der Realität entspricht. Wenn man 
nämlich nicht mehr sagen/schreiben darf was ist, dann wäre es so, dass man die Wahrheit und 
Realität nicht aussprechen darf. Ich nehme ja jeden Tag von meiner Meinungsfreiheit 
Gebrauch, damit sie nicht einrostet. 

Sie denken zwar als angestellter bezahlter Totschweiger, dass sie in der besseren Position sich 
befinden, das trügt aber. Sie haben nicht mehr alles auf dem Schirm. Sie leben in der 
Vergangenheit. Wer nicht checkt wie sich Umstände verändern, kann leicht unter die Räder 
kommen. Eines ist sicher. Sie alle werden die Verantwortung für ihr gezieltes Totschweigen 
noch übernehmen müssen. Wer glaubt mit jahrzehntelangem Totschweigen durchzukommen, 
dass die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligt hat, der irrt gewaltig. 
Ich kann Ihnen versichern, dass wird anders kommen, als Sie sich denken und ausmalen. 

Die Allerletzten sind meine Allersten, so sieht es der Weltfriedensintensionsmasterplan vor. 
Also machen Sie mir jetzt keine Vorwürfe, dass Sie die Ersten sind und ich Sie bevorzugend 
jetzt schon sechs Monate lang behandle. Eigentlich könnten Sie das auch als große Ehre 
empfinden von mir als Totschweigerarschloch angesprochen zu werden, also dass ich Ihnen 
klar & deutlich sage, wie man sie wahrnimmt. Vielleicht sind sie ja auch noch stolz darauf 
zum Bund der Totschweigerarschlöcher zu gehören? Vielleicht stehen Sie ja allen 
Totschweigerarschlöcher vor? Vielleicht sind sie sogar der Totschweigerarschlochpräsident? 
Oder der Totschweigerarschlochkönig oder gar der Totschweigerarschlochkaiser? Vielleicht 
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sind sie ein Totschweigerarschlochfürst? Oder ein Totschweigerarschlochbürgermeister oder 
Totschweigerarschlochlandeshauptmann oder eine Totschweigerarschlochoffizier oder gar ein 
Totschweigerarschlochgeneral? Was weiß ich schon, wenn sie nur totschweigen. Ich kann mir 
ohne Kommunikation kein Bild machen. 

Es sieht gut aus. Die Totschweigeranzeige bei der Kriminalpolizei in Innsbruck wurde nicht 
abgewiesen. Die Staatsanwaltschaft ist dabei Ermittlungen einzuleiten. Es wird enger für sie 
alle. Freuen Sie sich schon darauf im öffentlichen Kreuzverhör Ihre 
Totschweigerstellungsnahme abzugeben? Allerdings ist auch eine aktive 
Mordbeteiligungspartnerschaft juristisch anhängig. Also eine aktive Beteiligung an 
Massenmord wird Ihnen allen zur Last gelegt, sowie fehlende Strafvereitelung, Täuschung der 
Öffentlichkeit, Schadensverursachung durch Vermögensumverteilung, Gefährdung der 
öffentlichen Sicherheit und Gesundheit u. e. m. Ich habe Ihnen allen ja allen Schriftverkehr 
mit der Kriminalpolizei in Innsbruck öffentlich gemacht und Ihnen angeraten diesen ihrem 
Hausjuristen zu übergeben, sowie alle ihre Medieneigentümer aufkommende 
Schadenersatzsammelklagen vorzubereiten. 

Wenn man jahrelang in einer Totschweigerredaktion gearbeitet hat, und sich dieses Jahr alles 
zum Schlechten wendet und man zur Verantwortung gezogen wird, dann ändert sich vieles 
massiv. Öffentlich eingestehen zu müssen, dass man alle wissentlich gezielt über viele Jahre 
getäuscht, belogen, finanziell betrogen hat, alle verarscht hat, alle für dumm und dämlich 
verkauft hat, ist neu. Zugegeben zu müssen, dass man sich dadurch auch finanziell bereichert 
hat, wird große Empörung & Zorn verursachen. Ich könnte mir gut vorstellen, dass viele rufen 
werden, er hat es verdient kastriert zu werden, dieses Totschweigerarschloch! Was denken 
Sie? Sie haben sich soeben angepisst und gleichzeitig in die Hose geschissen? Ja, wieder ein 
Volltreffer? Nein, mit Ihnen will sicher keiner tauschen. 

Mir kann es regelrecht leicht passieren, dass ich in meinem Aktivismus versinke. Wenn man 
vom Bett ausarbeitet, und man gerade eine sitzende Arbeitsposition eingenommen hat, kann 
es ganz leicht vorkommen dabei zu versinken. Die Matratze ist ja nicht so hart und wenn ich 
mit meinen 77 Kilogramm auf einen Platz auf der Matratze im Schneidersitz sitze, dann 
versinke ich in der Matratze. Aber keine Angst, nicht so tief, als dass das ein Problem wäre. 
Allerdings könnte ich mir auch gut vorstellen, dass wenn ich immer am gleichen Platz auf der 
Matratze im Schneidersitz sitze, dass das irgendwann auch Auswirkungen auf die Matratze 
zeitigt. 

Sie befinden sich in einer Position, wo Sie sich darüber freuen müssten, wenn ich mich Ihnen 
allen gegenüber durchsetze und gewinne und sie verlieren. Zumindest wenn Sie Kinder oder 
Freunde haben, denen sie nichts Schlechtes antun wollen. Sie blockieren seit Jahrzehnten 
Verbesserungen für alle. Sie blockieren die Wahrheit. Sie blockieren die Gerechtigkeit. Sie 
blockieren den Frieden. Sie blockieren die Vernunft. Sie blockieren die Menschlichkeit. Sie 
blockieren das Leben. Sie blockieren die Zukunft. Sie blockieren die Freiheit. 

Kann es sein, dass Totschweiger sich wie Diktatoren verhalten? Sie fragen nicht, warum? 
Sondern fragen sich warum nicht? Sie nehmen sich heraus, was Sie wollen? Sie denken alle 
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anderen stehen weit unter Ihnen? Sie maßen sich an, uns für dumm & dämlich verkaufen zu 
können. Sie glauben sich erfrechen zu können gezielt totzuschweigen und die überwiegende 
Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen zu können und nehmen fälschlicherweise 
an, damit durchzukommen? Wieder ein Volltreffer? 

Wir bewegen uns auf eine Welt zu, wo Friedensengagierte Menschen als 
Wirtschaftsschädlinge, als Unruhestifter, als Verschwörungstheoretiker, als Träumer als 
Illusionierte gebrandmarkt werden. Den wahrhaftigen und wissenschaftlich arbeitenden 
Friedensforscher, Energieforscher, Historiker, Vortragender und Buchautor Dr. Daniele 
Ganser zu diffamieren, denunzieren, verächtlich zu machen, sein Ansehen und seinen Ruf in 
Misskredit bringen zu wollen, zeigt deutlich auf, WAS in dem Mainstreammedien für Scheiße 
abgeht und WIE tief das Niveau gesunken ist und WIE so mies, so schändlich und so 
unzumutbar diese qualitätslose Mainstreammediensituation ist. 

Wenn man gefragt wird, mit was man seine Brötchen verdient, es beantwortet, und zur 
Antwort bekommt: Ach, nein, du bist ein Hofberichterstattertotschweiger und schämst dich 
nicht für die so miese, so schändliche und so unzumutbare Mediensituation? Dir ist gar nichts 
zu blöde? Zeige mir deinen besten Artikel. Zeige mir, wo du die offenkundig vorherrschenden 
Missstände kritisiert hast, die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell 
benachteiligen. Zeige mir einen Artikel über unsere zwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung. 
Du bist kein Journalist, du bist ein Hofberichterstattertotschweiger. Mehr bist du nicht. 

Wenn Staatsdiener mehrheitlich Drückeberger & Arbeitsverweigerer sind und nur mehr den 
Schein aufrechterhalten, um unsere Steuergelder als Gehalt zu kassieren aber eigentlich sehr 
faul sind und ihre Leistung sehr weit von dem entfernt liegt, was in der Privatwirtschaft 
geleistet werden muss, dann werden wir auch von den Staatsdienern verarscht und für dumm 
& dämlich verkauft und nicht nur von den HOFBERICHTERSTATTERTOTSCHWEIGERN 
und Politikern. Darüber sollte man sich klar sein. Ich kenne ja einige die sind von der 
Privatwirtschaft in Staatsbetriebe gewechselt und alle haben mir dasselbe erzählt. Die tun die 
allermeiste Zeit nichts. In einem Tag kann man das arbeiten, was die in einer Woche machen. 

Sicher kann man vieles so oder so sehen. Aber ebenso vieles kann man nur als scheiße 
bezeichnen. Das Totschweigen zum Beispiel kann man nur als völlige Scheiße bezeichnen. 
Am Totschweigen gibt es keinen einzigen Aspekt den man als gut bezeichnen kann. Da gibt 
es nichts, gar nichts. Merke: Wer gezielt totschweigt macht Scheiße und ist Scheiße. Wer 
andere dabei unterstützt oder deckt um totzuschweigen ist ebenfalls Scheiße. Wer 
Totschweiger anstellt, ist auch zu verurteilen. 

Vielleicht wäre es sinnvoll, wenn wir Totschweigerpranger aufstellen und die Totschweiger 
dort anbinden damit sich alle finanziell, informell und gesundheitlichen Totschweigeropfer 
sich bei ihren Totschweigern "bedanken" können. Zur Not können wir die Totschweiger auch 
an Laternenpfählen anbinden und ihnen ein Schild um den Hals hängen mit dem Wort: 
TOTSCHWEIGER. Also ich bin dafür, dann wäre ein Anfang gemacht. Ich könnte mir gut 
vorstellen, dass es auch zu kreativer Vergeltung kommen könnte. Die einen knebeln die 
Totschweiger, die anderen bespucken sie, wieder andere lassen ihren Hund ihre Notdurft am 
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Laternenmast erledigen, klein & groß, andere hauen ihnen vielleicht eine oder mehrere 
Ohrfeigen runter, andere schreien die Totschweiger an, andere halten den Todschweigern 
vieles vor, andere reden ihnen ins Gewissen, andere lassen ihren Frust an den Totschweiger 
ab, andere erschrecken die Totschweiger, andere spritzen gelbe Flüssigkeit, die nach Urin 
riecht ins Gesicht der Totschweiger mit ihren Spritzpistolen, andere bewerfen die 
Totschweiger mit braunen Toilettenpapier, andere schauen den Totschweiger tief in die Augen 
und schreien Sie dann an, andere treten Sie mit Füßen, andere lassen ihre ganze Wut an ihnen 
aus, andere ihren ganzen Zorn, andere ihren ganzen Hass. 

Totschweigen ist antidemokratisch und ist mit dem journalistischen Berufsethos überhaupt 
nicht vereinbar. Totschweigen ist auch mit Ethik überhaupt nicht vereinbar. Totschweigen ist 
Moral los. Gezieltes Totschweigen ist eine vorsätzliche Schädigungshandlung. Gezieltes 
Totschweigen kann auch die öffentliche Gesundheit gefährden. Totschweigen kann auch die 
Sicherheit gefährden und unser Leben bedrohen. Totschweigen kann auch einen Verrat 
darstellen. Jeder der gezielt totschweigt ist ein großes Totschweigerarschloch. 

Wenn ich ein Totschweiger wäre müsste ich mir eingestehen, ein sehr großes Arschloch zu 
sein und gegen alle meine Werte zu verstoßen. Weiters müsste ich mir eingestehen, dass zu 
machen, was man nicht machen sollte. Ich wäre mir bewusst darüber ein Verräter aller anderen 
zu sein. Ich könnte mir nicht mehr in den Spiegel und schon gar nicht mehr in meine Augen 
sehen. Ich denke ich würde mich umbringen, da ich so nicht mehr weiterleben möchte. 
Ich könnte mich nicht mehr ausstehen und mir nicht verzeihen und würde den Schlussstrich 
ziehen. 

Tragisch wird es, wenn es einem bewusst wird, dass es einem gleichgültig ist, wenn sich ein 
Totschweiger selbst richtet. So weit haben sie mich mit ihrem gezielten Totschweigen schon 
gebracht. Sie stellen somit eine große Ausnahme dar. Normalerweise finde ich es immer 
tragisch, wenn sich jemand das Leben nimmt. Allerdings sind sie da jetzt die einzige 
Ausnahme. Ich könnte sogar gut verstehen warum sie das machen. Ich würde es nämlich auch 
machen, wenn ich so tief gesunken wäre wie sie und ich so ein Totschweiger-
Arschlochverhalten an den Tag legen würde. Ich kann sogar die Totschweiger nicht verstehen, 
die immer noch leben und das nicht schon längst gemacht haben. Aber das kann ja auch mit 
dem Hirntot & dem Vollidiotenstatus zu tun haben. 

Wenn man im Hofberichterstattertotschweigergewerbe beschäftigt ist, und eine Vereinbarung 
mit dem Boss das gezielte Totsschweigen von staatlichen Missständen und Ungerechtigkeiten, 
ist die die überwiegende Mehrheit der Bevölkerung finanziell benachteiligen, dies als seine 
Aufgabe betrachtet und sich dieser Auflage unterworfen hat, obwohl man weiß, dass man 
dadurch Millionen von Menschen benachteiligt, dann hat man sich bewusst dafür entschieden 
ein Arschlochverhalten an den Arbeitsalltag zu legen und alle für dumm und dämlich zu 
verkaufen. 

Wenn man die Totsschweigerarschkarte in Händen hält, und das 
Totschweigerarschlochverhalten so wie immer an den Tag legt, ist man so wie immer ein 
Totschweigerarschloch, das ist klar & wahr und steht hier geschrieben, zur Erinnerung. Wenn 
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man das nicht ändert, ist & bleibt man ein Totschweigerarschloch. Das kann man wenden wie 
man will, es ist, wie es ist. An den Taten beurteilt, ist das so. Ein Totschweigerarschloch ist 
ein Totschweigerarschloch ist ein Totschweigerarschloch. Wenn einem das nicht klar ist, oder 
man sich darüber nicht bewusst ist, dann wiederhole ich es gerne zur Einprägung: Ein 
Totschweigerarschloch ist ein Totschweigerarschloch ist ein Totschweigerarschloch. 
Comprende? 

Hey. Ich habe einen neuen Tastenshortcut gefunden. Ich habe meine Peacemaker-Handy 
Tastatureinstellung jetzt so eingestellt, dass wenn ich zwei Leerzeichen mache, ein Punkt 
gesetzt wird. Das geniale dabei ist, wenn ich das jetzt mache, ist der Cursor nicht zwei Stellen 
weiter, sondern macht einen Punkt und ist nur eine Stelle weiter. Das erleichtert das Schreieben 
und hilft dabei effizienter Schreiben zu können. Das kann man als Kleinigkeit betrachten, aber 
wenn man viel schreibt, kommen auch viele Punkte vor, die man sich jetzt ersparen kann. 
Schon wieder. Und wieder. Und wieder. Also ich finde das genial. Jetzt habe ich 3.500 Texte 
am Handy geschrieben und heute habe ich mir das zufälligerweise mal kurz angeschaut und 
freue mich über diese Kleinigkeit. Das läuft unter intelligente Tippoptionen. Schon wieder. :) 

Sie sollten sich sehr gut überlegen wie Sie aus diesem ganzen Totschweiger-Schlamassel 
wieder rauskommen. Es geht ja um Ihr Leben. Sie sollten den Spieß umdrehen und berichten. 
Also ihren Job machen. Nicht mehr, nicht weniger. Das Allerdümmste was Sie machen können 
ist heiter weiter totzuschweigen. Allerdings kann es ja gut sein, dass die Allerletzen das 
Allerdümmste machen, weil sie alles Vollidioten sind. Können Sie sich erklären, warum Sie 
sich wie die Allerdümmsten benehmen, obwohl Sie ja die Allerletzen sind? 

Was Sie glauben über eine Totschweigerlizenz zu verfügen, die Ihnen das Totschweigen 
genehmigt? Das erzählen Sie Mal dem Volkstribunal. Die werden Sie fragen, ob Sie einen 
Vogel haben oder so tun möchten, als ob Sie ein völliger durchgeknallter Vollidiot sind. Sie 
haben auch keine Lizenz zum Morden. Glauben Sie mir. Sie beteiligen sich zwar als aktiver 
Vertuscherpartner der Drohnenmördergemeinschaft, haben aber keine Lizenz dafür. Sie 
werden strafrechtlich dafür verurteilt werden, das schon. Aber Sie haben mit Sicherheit keine 
Lizenz zum Totschweigen und auch keine um ein Massenverbrechen zu vertuschen. Wenn Sie 
glauben eine Totschweigerlizenz zu haben, dann erfolgt die Beweisfrage: Zeigen Sie uns Ihre 
Totschweigerlizenz, mal sehen wer die Ihnen ausgestellt hat. Da können wir ja gerne 
nachfragen. 

Die Totschweiger machen mir alle den Eindruck Sie lieben es mit dem Feuer zu spielen. Sie 
können sich dabei aber ordentlich die Finger verbrennen. Wenn Sie Pech haben entzünden Sie 
sich dabei selbst und geraten in Brand. Das kann schneller passieren als man annimmt. Da 
kann ein kleiner Luftzug ausreichen und das Feuer springt auf Sie über und setzt Sie in Brand. 
Wenn Sie dann auch noch Verbrennungen abbekommen, haben Sie den Salat. Wenn es 
Verbrennungen zweiten oder dritten Grades sind, ist ein Gang zum Doktor zwingend 
erforderlich. Wie es meiner Meinung nach auch zwingend erforderlich ist, wenn man nicht 
selbst vom Totschweigen mehr abkommt, dass man sich in die Psychiatrie begibt und sich 
fachärztlich helfen lässt. Wenn man das nicht macht, weil man zum Totschweigen auch noch 
ein völliger Vollidiot ist und es selbst nicht auf die Reihe bekommt, dass erkennen zu können, 
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dann ist das vergleichbar mit, es wächst einem ein Tumor irgendwo den man von außen sieht 
und bemerkt wie er immer weiterwächst und sich ausbreitet und man tut nichts. Man ist also 
unmündig. Man checkt nichts mehr. Vielleicht ist man schon so schwer geistig degeneriert, 
dass man es eben nicht mehr selber checkt. Das kommt vor. 

Die Totschweiger stellen sich alle geistig bloß, indem sie heiter weiter totschweigen, obwohl 
es Ihnen oftmals mitgeteilt wurde, dass man ihr jahrzehntelanges gezielte Totschweigen 
bemerkt hat. Die geistige Bloßstellung der Totschweiger die fortgesetzt totschweigen hat eine 
Größenordnung vom Mount Everest erreicht und alle fragen sich längst: Sind alle 
Totschweiger völlige Vollidioten? Hat es Ihnen allen den Vogel völlig rausgehaut? Was ist 
nur los mit diesen Totschweigern? Mit denen stimmt so einiges nicht. 

Die Ausweglosigkeit hat die Totschweiger heimgesucht. Allen Totschweiger sollte 
mittlerweile völlig klar sein, dass etwas im Busch ist und auf sie wartet und auf sie alle 
zukommt. Ja, den allermeisten ist es klar geworden, dass jetzt die Zeit kommt die 
Verantwortung für das gezielte Totschweigen übernehmen zu müssen. Da führt kein Weg 
daran vorbei. Was kommt, kommt. Was es wiegt, hat es. Ausreden werden nicht geduldet. 
Lügen fliegen sofort auf. Schutzbehauptungen sollte man unterlassen, da man sich nur weiter 
und tiefer in die Scheiße reitet. 

Das Totschweigen ist seit es aufgeflogen ist zum sehr gefährlichen Drahtseilakt für alle 
Totschweiger geworden. Wer jetzt noch weiter totschweigt ist ein völliger Vollidiot. Das kann 
man vergleichen mit: Ein Polizist spricht jemanden an, der gerade über eine rote Ampel gehen 
will und erklärt dem Fußgänger, dass das bei Strafe verboten ist, der Fußgänger darauf mit 
dem Kopf nickt und über die rote Ampel vor dem Polizisten geht. Der Polizist denkt sich, das 
kann ich jetzt aber nicht glauben und holt sich den Fußgänger und stellt ihm einen Strafzettel 
aus. 
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